
 

  

 

 

 

 

       

         
       
NOUS PRIONS AVEC :   
 

DÉFUNTS DE LA SEMAINE :  Mgr Judes BICARA, évêque de DEDOUGOU au Burkina Faso 
Marguerite HONORÉ – Jean BOUZON – Yvette DOURLAND – Louise FREMIOT 
 

Dimanche 28 : Laurence BRUCHON-AVENA – Georgette MASSU – André de la FARGE 
Jeanine BLOND - Paul CARREAUD (13ème anniv), son fils Jean-Paul et sa fille Monique.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dimanche 28 : Pendant la messe, baptême d’Ilan ABO SAFRH et Hortense DEBALLON 
   Après la messe, baptême de Mathéo VIDAL 
 

Lundi 29 :  19 h 15, préparation de la liturgie des 3 et 4 septembre 
   20 h 00, Équipe d’Animation Paroissiale 
 

Mardi 30 :  20 h 15, préparation de la liturgie des 10 et 11 septembre 
 

Vendredi 2 Septembre : 20 h 00, réunion Animateurs catéchèse, aumônerie et  MEJ 
 

Samedi 3 :  15h 00 :  Baptême de Charlotte GAUTHEY 
 

Mercredi 7 :  19 h 30, Maison d’Evangile, lecture de St Matthieu 
 

Jeudi 8 :    FÊTE DE LA NATIVITÉ DE LA VIERGE MARIE 
   20 h 00, préparation de la liturgie des 17 et 18 septembre 
 

Vendredi 9 : inscriptions auprès du groupe Scouts et Guides de France, 1ère Dijon 
De 18 h 30 à 20 h 30, au local rue de Beaune 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

27 et 28 Août 2016 
22ème dimanche 
 de l’ordinaire 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

� 03.80.55.34.60  � 09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

 

samedi 10 septembre de 10 h à 12 00 : 
P’TIT DÈJ DES INSCRIPTIONS 

des jeunes pour la Catéchèse, l’Aumônerie, le M.E.J 
 

Et FORUM DES GROUPES 
Ceux qui le souhaitent pourront ensuite partager un repas tiré du sac.  

 

27 août : Sainte Monique – 28 août : Saint Augustin 
En toi le repos de mon âme 

Parcelle de ta création, je veux te louer Seigneur... Au fait, c'est toi qui me pousses 
à te louer et à y trouver joie, car tu nous as faits pour toi et notre cœur est sans repos 
jusqu'à ce qu'il demeure en toi. Qui me donnera de reposer en toi ? Qui me donnera que 
tu viennes dans mon cœur et que tu l'enivres, que je t'enlace, toi, mon seul bien ? 

Devant toi, voici que mon cœur est aux écoutes ouvre-le, Seigneur, et dis à mon 
âme "je suis ton salut."         St Agustin 



Le sacrement du mariage nous conduit au cœur du 

dessein de Dieu, qui est un dessein d’alliance avec son 
peuple, avec nous tous, un dessein de communion.  

L’image de Dieu est un couple: l’homme ET la femme, tous les deux. C’est l’image de Dieu : 
l’amour, l’alliance de Dieu avec nous est représentée dans cette alliance entre l’homme et la 
femme. Nous sommes créés pour aimer, comme reflet de Dieu et de son amour. Et dans 
l’union conjugale l’homme et la femme réalisent cette vocation sous le signe de la réciprocité et 
d’une communion de vie pleine et définitive. Et ceci est très beau ! 

Quand un homme et une femme célèbrent le sacrement du mariage, Dieu, pour ainsi dire, se 
« reflète » en eux, imprime en eux ses propres traits et le caractère indélébile de son amour. Le 
mariage est l’icône de l’amour de Dieu pour nous. Car Dieu est lui aussi communion : les trois 
Personnes du Père, du Fils et du Saint Esprit vivent depuis toujours et pour toujours dans une parfaite 
unité. Voilà le mystère du mariage : Dieu fait des deux époux une seule existence. La Bible utilise une 
expression forte et dit « une seule chair », tant est intime l’union entre l’homme et la femme dans le 
mariage. Le vrai « cadeau de mariage », c’est cela ! Votre union porte le reflet de la Sainte Trinité, et 
avec la grâce du Christ vous êtes une icône vivante et crédible de Dieu et de son amour.  

Cela signifie que le mariage répond à une vocation spécifique et doit être vu comme une 
consécration : l’homme et la femme sont consacrés dans leur amour. Par la force du 
sacrement, les époux sont investis d’une vraie mission. Ils doivent rendre visible, à partir des 
choses simples, ordinaires, l’amour avec lequel le Christ aime son Église, continuant à donner 
vie dans la fidélité et le service. 

Ce projet né au sein du sacrement du mariage est vraiment magnifique ! Et il se réalise dans la 
simplicité mais aussi dans la fragilité de la condition humaine ! Nous savons bien que la vie des 
époux connait tant de difficultés et d’épreuves … Il arrive parfois que les assiettes se mettent à 
voler… Mais cela ne doit pas nous attrister car la condition humaine est faite comme ça. Et le 
secret c’est que l’amour est plus fort que le moment où l’on se dispute, c’est pourquoi je 
conseille toujours aux époux : lorsque vous vous disputez, ne finissez pas la journée sans faire la 
paix. Toujours ! 

L’important est d’entretenir la flamme de ce lien avec Dieu qui est à la base de l’union 
conjugale. Et le vrai lien est toujours avec le Seigneur. Quand la famille prie, ce lien tient bon. 
Quand l’époux prie pour l’épouse et l’épouse prie pour l’époux, ce lien devient fort ; l’un prie 
pour l’autre. Un petit geste suffit, une caresse, et ciao ! A demain ! C’est cela la vie, avancer 
comme ça, avec courage et vouloir la vivre ensemble. Et cela est grand, c’est beau ! La vie 
matrimoniale est une très belle chose et nous devons toujours veiller sur elle. 

J’avais dit sur cette place : il y a trois mots que l’on doit toujours avoir à la maison : Est-ce que je 

peux ?, Merci, Excuse-moi. Trois mots magiques. Est-ce que je peux ? … Ne pas être envahissant ... 
Est-ce que je peux ? Que penses-tu de cela ? Puis-je … permets-moi. Merci : remercier pour ci ou 
pour ça. Rendre grâce ! Et comme nous nous trompons tous, il y a un autre mot un peu difficile à dire 
mais qu’il faut dire : excuse-moi. Est-ce que je peux ?, merci et excuse-moi. Avec ces trois mots, avec 
la prière de l’époux pour l’épouse et vice-versa, en faisant toujours la paix avant la fin de la journée, le 
mariage continuera !  

Que le Seigneur vous bénisse et priez pour moi. 

 

Les sacrements du bâtir ½ 

LE MARIAGE 

 


